



Un video y un error de voto

:::: Quien sigue cargando con su más reciente tropezón, nos comentan, es la diputada federal, **María Elena Limón** (MC), pues durante la votación de la reforma eléctrica, que su



TOMADA DE FACEBOOK

**María Elena
Limón**

partido en comunión con otros logró frenar, su compañero emecista por Jalisco, **Sergio Barrera**, le puso sin querer una ventaneada, al hacer un video del momento en que emitía su voto para después presumirlo en Twitter, como un acto de responsabilidad, pero nunca se dio cuenta de que al mismo tiempo, frente a él, doña

María Elena también votaba y a gritos pedía ayuda para que alguien le asistiera para corregir el sentido de su decisión, pues lo hizo incorrectamente. Al final, nos añaden, el video pronto se viralizó y las críticas para doña María no se hicieron esperar, por lo que don Sergio de plano mejor borró el material de sus redes. ¡Ups!

Problemas de campaña

:::: Nos platican desde Aguascalientes que la candidata por la gubernatura del estado que compite por la alianza PVEM-PT, **Martha Márquez**, recibió un descalabro con la repentina



TOMADA DE FACEBOOK

**Martha
Márquez**

renuncia de su coordinadora de campaña, **Griselda González**. Lo curioso, nos explican, es que la estrategia política duró menos de tres semanas en el encargo, sin lograr que doña Martha levantara en las encuestas, lo cual ha caído como balde de agua fría, pues hay quienes aseguran que tenía más presencia antes

de entrar al proceso electoral por la actitud combativa que asumió desde el Senado incluso en contra del PAN, donde militaba.

De dimes y diretes

:::: En la carrera por la gubernatura del estado de Hidalgo, nos comentan que los dimes y diretes suben de tono, pues la aspirante de la coalición Va por Hidalgo, **Carolina Viggiano**



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Carolina
Viggiano**

(PAN, PRI, PRD), ha tachado a su contrincante morenista, **Julio Menchaca**, de "holgazán", al grado de pedir silencio para que "no se vaya a despertar ya saben quien"; sin embargo, hay quienes señalan que doña Carolina no ha dado señales ni datos precisos de tener una estrategia como una posible gobernadora bien

"despierta", que contraste con lo que critica. Al final, nos dicen, lo importante es que a través de las campañas no sólo se conocen propuestas, sino también la falta de éstas y a los candidatos que solamente hacen ruido.

Excelentes relaciones

:::: Desde San Luis Potosí nos recuerdan que, como dice el clásico: "amor con amor se paga", y en este sentido destaca la firma del gobernador de esta entidad, **Ricardo Gallardo Cardona** (PVEM), en el desplegado de felicitación a los legisladores que aprobaron la Ley Minera, también rubricado por los mandatarios estatales afines a la llamada 4T. Nos comentan que esto es sólo otra muestra de la excelente relación entre el mandatario potosino y el Presidente **Andrés Manuel López Obrador**, lo cual ha quedado de manifiesto y a la vista de todos en la visita que dos importantes cuadros del gobierno federal hicieron recientemente a tierras potosinas para dar su apoyo a don Ricardo en su estrategia de seguridad. Por si lo anterior fuera poco, se espera que en esta semana sea el propio Presidente el que visite el estado, lo que será la cereza del pastel.